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越谷市特別職の職員で非常勤のものの報酬及
び費用弁償に関する条例の一部を改正する条
例制定について
問　嘱託医である学校医の確保について、困
難が生じていると伺っているが、今回の報酬
改定による効果は。また、学校医と学校薬剤
師のそれぞれの配置状況は。
答　現行の報酬の低さが学校医を希望しない
要因の一つとして考えられるため、今回の報
酬改定により、学校医確保の契機になると考
えている。配置については、内科医、眼科医、
耳鼻科医、整形外科医、学校歯科医、学校薬
剤師を市内の全小中学校に配置している。
越谷市こども医療費支給に関する条例の一部
を改正する条例制定について
問　こども医療費の支給対象を１８歳まで拡
大した場合の効果は。また、市の財政負担の
見込みは。
答　受診控えによる重症化防止や、子育て世
帯の経済的負担の軽減などの効果があると考
えている。市の財政負担は、他市の情報や埼
玉県の補助対象が拡大された場合を想定する
と、５０００万円ほど増加する見込みである。
指定管理者の指定について（越谷コミユニテ
イセンター）
問　指定管理期間中に途中解約した場合の影
響は。また、途中解約についての協定書への
記載は。
答　指定管理者が３年間の指定期間を見越し
て人員や資機材等を確保していることが考え
られるため、途中解約により損害を与えた場
合には、補償が発生する可能性がある。協定
書には内容に変更が生じたとき、または特別
な事情が生じたときには、双方協議のうえ内
容を変更できるという規定を設けている。
▶反対討論　越谷サンシティ整備事業の在り
方が定まっていない現在の状況では、指定管
理期間を３年とすることは、今後、市民中心
に議論される越谷サンシティ整備事業へも影
響を与えてしまう可能性があるため、施設管
理の期間については、単年とした方が合理的
かつ安全性の高い施設運用が可能になると考
え、本議案に反対する。

令和５年度越谷市一般会計補正予算（第６号）
について
　「内部事務システム電算委託料および福祉

システム電算委託料の追加についての具体的
な内容」および、「共同消防指令センター建
設工事費の追加についての詳細」などに関す
る質疑がありました。

令和５年度越谷市一般会計補正予算（第６号）
について
問　がん検診受診者の増加の要因は。また、
肺がん検診の新たな取り組みによる受診率の
変化は。さらに、新たな取り組みを他のがん
検診に拡充する考えは。
答　コロナ禍により受診率が下がっていた
が、今年度は、コロナ禍前の水準に近い状態
まで上昇している。新型コロナウイルス感染
症の位置付けの変更が要因の一つであると考
える。また、肺がん検診の新たな取り組みと
して、今年度から検診実施期間の延長と自己
負担額の減額を実施している。この取り組み
により、コロナ禍前を上回る受診率まで上昇
しており、約１６．７％まで上昇できる見込
みである。各がん検診のさらなる受診率向上
のために、肺がん検診以外についても、検診
実施期間の延長やナッジ理論の活用に取り組
んでいきたい。

問　病院事業会計負担金の内容および算出根
拠は。また、当該負担金が支出されなかった
場合の病院事業会計に与える影響は。さらに、
今後の考え方は。
答　今年度は、新型コロナウイルス感染症に
かかる補助金等が大幅減となり、収入減少だ
けでなく、エネルギー価格や人件費などの高
騰により、支出が大幅に増加したため、厳し
い経営状況となっている。このことから、繰
出基準の限度まで増額し、病院事業会計に、
５億円を繰り出すものである。仮に支出金が
繰り出されなかった場合、病院経営が成り立
たなくなるような厳しい状況になる。そのた
め、長期借入金等の制度利用についても検討
せざるを得ないと考えている。今後の考え方
であるが、当病院の抱える課題に対し、事務
部の体制強化が必要であると考えている。今
後も市立病院全体として、医師や看護師と協
議を行いながら、経営改善に努めていきたい。
令和５年度越谷市病院事業会計補正予算（第
１号）について
問　一般会計からの繰入の内容および充当先
は。また、繰り入れされなかった場合、長期
借入の可能性は。
答　一般会計から、国庫支出金を財源とする
病院事業会計補助金として１億６０００万円
が、また、一般財源から病院事業会計負担金
として５億円が繰り出される内容となってい
る。繰り入れされた場合の収入は、人件費や
光熱水費に充てるほか、手術室の空調工事な
どに充当することとなる。また、繰り入れさ
れなかった場合に長期借入の制度を活用する
ことに関しては、指定金融機関と相談するこ
ととなるが、これまで前例はない。

令和５年度越谷市一般会計補正予算（第６号）
について
問　ごみ収集車両に係る修繕料の内容は。
答　本年８月に車両のエンジン故障に伴い、
エンジンの取り換え修繕を行ったことにより
不足が生じたものである。なお、車両を買い
換える場合は、新しい車両が届くまで約１年
間を要することから、収集業務への影響を鑑
み、エンジン取り換えの対応とした。なお、
当該修繕において、自動車保険の利用は不可
能であった。
令和５年度越谷市一般会計補正予算（第７号）
について
問　一般貨物自動車運送事業燃料価格高騰対
策支援金の令和４年度の効果は。また、一般
貨物自動車運送事業者に対し支援が必要な理
由は。
答　アンケート調査によると、９９％の事業
者から、当該補助金が事業継続や車両の維持
などに役立ったとの回答を得ている。また当
該事業者は、市民生活や産業活動を支える物
流サービスの担い手であること、トラック業
界においては、原油価格や物価高騰が経営を
大きく圧迫することなどから、支援を行うも
のである。

令和５年度越谷市一般会計補正予算（第６号）
について
問　小規模保育事業所設置促進事業費補助金
について、減額補正の背景は。また、選定基
準や募集方法は。
答　本事業費は待機児童の解消に向けて当初
予算を計上し、事業所を整備する予定で事務
を進めてきたが、募集の結果、選定基準を満
たす業者がいなかったため、今年度は全額未
執行となった。選定基準は、毎年度作成する
募集要項の中で、法人の体制や保育事業の実
績、近隣住民への説明等の項目を設けており、
募集は市のホームページ等で行っている。
問　水泳授業の委託について、授業の進め方
や他の学校との違いは。また、見学を希望す
る児童への対応は。
答　あくまでも学校の水泳授業を民間のプー
ルを借りて行うものであるため、指導は主と
して教員が行う。それに加えてインストラク
ターが入ることで、よりきめ細かな指導が実
現できる。内容は学習指導要領に沿って実施
するため、他の学校との差はない。見学を希
望する児童は、学校で行う水泳授業と同様、
プールに行き、見学しながら学ぶことになる。

　１２月定例会に上程された議案のう
ち、市長提出議案６件が予算決算常任
委員会に付託され、各分科会に送付し
審査を行いました。
※質疑のあった議案について主な質疑
と答弁を掲載しています。
ＱＲコードを読み取ると、
委員会の録画映像をご覧
いただけます。
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